
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  enviada  uma  Indicação  ao  Secretário  de  Meio  Ambiente  e
Sustentabilidade de Recife, o sr. Oscar Barreto, para que seja realizada uma vistoria técnica,
em caráter de urgência, na antiga Escola Normal Pinto Junior, no bairro da Boa Vista.

JUSTIFICATIVA

A  presente  proposição  visa  solicitar  a  realização,  com  urgência,  de  uma  vistoria

técnica no prédio da antiga Escola Normal Pinto Junior, na esquina da Rua do Riachuelo com

Sossego, no bairro da Boa Vista. 

Sabe-se que os anos de abandono vão se somando e o espetacular prédio da antiga

Escola Normal Pinto Junior, área central do Recife vai se deteriorando na “cara” da cidade.

Paredes continuam a perder reboco, tijolos são expostos - o que pode facilitar infiltração e

comprometimento da estrutura - e raízes de árvores que nasceram no topo da construção

descrevem desenhos na fachada.

Está-se, portanto, diante de um grave risco de acidente por tombamento de árvores

na  localidade,  que,  caso  ocorra,  acarretará  transtornos  e  prejuízos  aos  moradores  e

transeuntes das proximidades. 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 855/2024

APROVADO
5ª Sessão Ordinária - 26/02/2024
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente



CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Com receio de desabamento, os residentes da área improvisaram um isolamento da

calçada com fios e tiras de plástico.  Em face disso, resta imprescindivelmente uma análise

acerca da segurança do local.

Solicitamos, portanto, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa para a aprovação

deste Requerimento, em nome do bem-estar da população.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  20 de fevereiro de 2024.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Podemos 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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ANEXO ÚNICO 
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